



和島地域の宇奈具志  
神社の宮司様をお迎え  
し、健康と安寧を願つ  
て新年の御祓いを執り  
行っていただきました。  
宮司様が祝詞を奏上  
され、ユーットにまわつ  
てこれらると、ご利用  
者の皆さまも厳かな雰  
囲気で静かに抵頭され  
ておりました。

**新年の御祓い**

新年明けましておめでとうございます。皆様方におかれましては日頃より多大なるご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。剣聖・持田盛一先生の遺訓に「剣道は五十歳までは基礎を一所懸命勉強して、自分のものにしなくてはならない」とあります。(全文略)関心のある方はぜひお読みください) 稽古から遠ざかって久しい我が身を思うと、卯年の誓いに遡りたい気持ちで一杯です。

令和七年は社会福祉の基本を実践し続ける気概と氣力を取り戻し、ともかくも基礎を固め、先生日く「心で剣道」する気構えに習うことを己年の誓いといたします。

### 福祉は心なり

関係各位のご多幸をお祈り申し上げますとともに、変わらぬお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

施設長 山田 活基



新年のご挨拶





協会の皆さまからボランティア活動として草刈り作業などにもご協力いただきています。この度のご厚意に、職員一同心より感謝申し上げます。

信越郵便局長協会様より、車イス2台を寄贈していただきました。どちらも機能的な車イスでご利用者にとって安心していただけるものを選定していただきました。大切に使わせていただきます。

